
ГАЙБУЛЛО АВЗАЛОВ: ОСНОВНАЯ ПРОБЛЕМА ПЕЧАТНЫХ СМИ ХАТЛОНА –
ОТСУТСТВИЕ ВЫСОКОКАЧЕСТВЕННЫХ ТИПОГРАФИЙ
По мнению председателя Хатлонской области Гайбулло Авзалова, основной проблемой печатных СМИ области является
отсутствие высококачественных типографий. Об этом он заявил 9 марта на встрече с представителями СМИ, посвященной
100-летию таджикской журналистики.

«После развала Советского Союза наши типографии устарели и не могли развиваться, как следует. Имеющиеся в области типографии не
отвечают стандартам, которые сегодня необходимы, поэтому основная часть районных и областных газет печатается в городе Душанбе, -
сказал Авзалов. – Я обращаюсь к вам, найдите предпринимателя, который имеет возможность отрыть в Курган-тюбе или Кулябе
современную типографию. Мы со своей стороны выделим помещение, отремонтируем, если необходимо, здание, обеспечим
бесперебойным энергоснабжением в зимний период».

Глава Хатлона, выслушав журналистов, поручил своим подчиненным ускорить и проконтролировать выполнение госпрограммы по
электронному правительству и подключить все госструктуры в районах и городах области к интернету. Он также поручил проверить
уровень подготовки молодых журналистов в двух университетах области.
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